ための地域を支援する金

口にたっているが、

コロナ禍の下で見えてき

東西南北

融の役割

金融革新懇

ました。

参加者24名。

革新・愛知の会 第305号 2020年10月10日(2) 米軍と一緒になって中東で の軍事作戦に参加させるた 「敵基地攻撃能力」 第9回代表世話人会(9/17)報告 敵基地攻撃能力」談話を 安倍前首相が辞任直前に

めの訓練です。こんなこと

問い直されるべきです。 いま、 るのです。 このような無駄遣いは、 コロナ禍だからこそ

防衛のためならばまだしも、 自衛隊が など、 国会で追及されたらあっと 国民の不安を煽って、 国際法違反です。こんなの いた、 いう間に崩れてしまいます。

ゲリラ戦を想定した手のこ

出しました。

「敵基地攻撃

変わらない」という無力感

語になりましたが、

日本は

うことを認め合える社会の

を恐れて排除する。これは

菅政権が安倍政権類似の幼 思想差別とも言えますし、

稚さを露生したと言えます

んだ訓練施設です。

日本の

あきらかに将来、

に膨大な予算が割かれてい

能力」と言っても、 発射台や、 の機運を高めようとしてい 攻撃してみたら違って では完全に先制攻撃 何をどう判断するの 燃料投下の有無 移動式 改憲 学生と話していて、 も大きいですね。

るのか、

年金がどうなるの

ちの税金がどう使われてい スト意識を呼び起こすよう かなど、納税者としてのコ ないと感じています。私た に「平和大事」では伝わら な問いかけが必要ではない

忖度社会、 、根深い

コスト意識をもって

難しい。

ではなく、 るエゴイスティックな人間 他人と違うとい

ました。

マスコミの影響

日頃から 観念的

が近年の低投票率につながっ

の確立」ということを言い 自分でもの考え、

学者・樋口陽一は「『個人』 根深い「忖度社会」 判断するという当たり前の ことですが、これがとても 私の尊敬する である

まい何も言えない雰囲気が 関係から、政治の世界まで ある。これは、日常の人間 つながっているような気が 「意見=異論」となってし 現在の教育の中で

「私益」を追求す

構築、 育成が根本的に必要です 第三次安倍内閣 とを認め合える『個人』の つまりはそういうこ

否は本当に驚きました。拒 とも言えると思います。 これは「第三次安倍内閣」 の一人です。 んは日本史教科書の執筆者 菅政権が誕生しましたが

否された一人、 にも認められた人です

インパクトのある訴え

わかりやすく

日本学術会議での任命拒 いわば文科省 加藤陽子さ

少しでも政権批判をする人

層が大きく動きました。 主党の大躍進の際、

無

決して政治に無

必要があります。

98年の共産党、

09年の民

無党派

かということがまず

9重要で

もう一歩前に進める

選挙協力がどこまでできる うになってきていますよね。 れてかなり連携をとれるよ

立憲野党は、

共産党もい

次回代表世話人会 10月21日(水)14時~ 党派層は、

きいです。 率が上がるんです。 だからこそマスコミで持ち 道は敏感に感じ取っている。 世間の流れやマスコミの報 関心というわけではない。 マスコミの責任が非常に大 上げられると菅政権の支持

これは

え続けることが重要です。 りやすく、 こういう人たちに、 何が本当に大切かを訴 インパクト わ

رح

「選挙にいっても

数年前に

忖度

が流行

「政治は自分に関係ない

ん、廃棄を繰り返してきた。 (2) 菅新政権をどうみるか――安倍政治を陰で 仕切ってきた。安倍政治の本格的総括(国会審議) もないまま、目先のポイント稼ぎをしチャンスが 来たら総選挙を仕掛けてくることに対峙する。 (3) 「自助・共助・公助」、新自由主義でさら

クスで賃金は下げられ年金も減らされ続けた。逆 進性の高い、消費税を2回値上げした(5%→8

%→10%)。ジェンダー平等指数121位。政治の

私物化が生じると前官房長官は資料の隠匿、改ざ

にひどくなる――権力者から「自助」を言われる 筋合いはない。権力を持つ者こそ「公助」の義務 がある。小泉政権以来、一貫して新自由主義、大 企業への規制緩和を進めてきた。もうかることは すべて民間、大企業にゆだねてきた。公共サービ スは低下の一途。公立病院のベッド減、保健所の

(1) アベ政治 (7年8か月) の分析-

情勢懇談

半減、水道の民営化なども。 (4) 総選挙・野党共闘の前進を--党の結成、首相指名で野党が「枝野」でまとまっ た。枝野立民代表は新自由主義との対決を主張 各野党はそれぞれ行き先は違うが、いま求められ ていること、共通し、合意できることでまとまる ことが可能。野党共闘のために政策づくりが進ん でいる。県内では市民連合@あいち・市民と野党 をつなぐ会@あいち、4区は政策をまとめた。

3区は街頭アンケートを行い政策を練り上げるこ とに。 総理大臣が代わったのだから主権者が審判をす るためにも一刻も早く総選挙を行うべきとの意見 も。総選挙にむけて小選挙区毎に①政策の練り上

げ②街頭も含め野党がそろって宣伝を行う③統-候補づくりを行うなどが必要 (5) 生命・暮らしのための運動— (PCR検査、解雇・派遣切りなど)を求める。公

務労働でも超過勤務が法定枠を超えている。

当面の取り組み

- 『コロナ後の日本と革新懇の未来』シンポ -10月11日・労働会館本館
- (2) 大村知事リコールを許さない運動 ◎反対 署名◎栄噴水前での集会-10月18日 (3) 辺野古新基地建設変更の意見書提出

ない」などの実態も出され 会場からは「現役で銀行窓 要」とドイツの事例などを 極的に担っていくことが重 か地元の需要にこたえられ 示して話されました。また、 金融がその役割を積 なかな めて参加の女性 とお誘い もいました。 「アベ政治継承 プラスター NO」の新 5周年だから した。 Ļ 初 を

憲法と 生存権」・生活の 現場から

私たち。コロナ 聞きたい 交流会

9 月

4日

みなと革新懇

交流会

号接近の中、宣伝中だけ晴

我々の営みに、天も見

方してくれました。

(大山晴久)

(山本晃子) (西浦幹朗)

戦争法強行 5周年スタンディング

9/20 金融革新懇学習会の様子

蒲郡まちづくり学校

のではないか。

私はそんな

会のビジョン実現のために、

「会独自の候補は擁立せず

中根やすひろ氏とともにた



第305号

9月20日(日)、

金融革

5周年を迎える戦争法強

(5) 革新・愛知の会

ての報告がありました。 さんからの活動再開にむけ 金融革新懇事務室長の大野 さんが講演しました。冒頭、 開催。名城大学の井内尚樹 融の役割」と題して総会を えてきた地域を支援する金 新懇は「コロナ禍の下で見

井内さんは「持続可能社

ディングでは最も多い参加

行の9月19日、

11人が参加

しました。

おそらくスタン

「憲法と生存権を考える」 みなと革新懇 交流会開催

を頂き、 国政の争点などの報告も含 で「私たちとコロナ 聞きた 者福祉の各現場からのコメ め牧衆議院議員からご挨拶 を考える」交流会を開きま い話したい した。現在のコロナを巡る 9月13日、みなと革新懇 保育 地方行政、 憲法と生存権 教育、 医師 障害

弁護士、 員の方に運動にご参加頂け 場ともなり4名の新しい会 ました。まさに参加者の がやり取りされる場となり 「懇談の場」としての試みの ントを受けて参加者の意見

グがどういう意味を持つの の社会的弱者へのバッシン 生活保護を受ける方などへ か国民が気づいて来ている の国民が弱者となっている。 コロナに対して全て

開催されました。

岡崎市長選挙について中

8 月 16 日、

14名の参加で

感想も持ちました。 こうした取り組みを行って いきたいと思っています い条件はありますが今後も 3密を避けるという厳し

報告がありました。

鈴木まさ子世話人

日本

たかう方向」に至る経過の

共産党市議

は「80億円の

(緑平民懇ニュー

スより)

コンベンションホー

門前宣伝 県職ト クの会

くられ、

枚と着実に増加。 朝宣伝。配布枚数は過去40 河総合庁舎前の3回目の早 9月4日、 50枚になり、 当日は台風 4人で県西三 前2回と 今回は60

りました。

軍新・

署名

連日スタンディング 緑平民懇

た。 ンディング行動がありまし 緑区では、 9日と連日各所でスタ 8月3日、

第1回世話人会開催

革新・岡崎の会

法制を許さない緑区の会も 器廃絶スタンディングは徳 加 連帯し、双方から15名の参 を超える参加がありました。 点の三か所で実施し、 国会開いて対策を」 9日は岩の上協会、安保 8日の緑区原水協、 命。暮らし守るために 「コロナ感染新たな拡 潮見が丘、最中交差 50

崎市政の会事務局長)は、 根友治世話人(あったか岡



スタンディングの様子